

**RUEGO GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO POPULAR AL EXCMO.
AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS**

Pleno Ordinario 27 de octubre de 2023

Según nos trasladan usuarios que tienen caballos en estada en el Gran Hipódromo de Andalucía, las tuberías que suministran el agua hasta los boxes, de donde beben los caballos, son de poliuretano. Esto provoca que, especialmente en los meses de calor, se calienten en exceso, transmitiendo este exceso de temperatura al agua. Como consecuencia de ello, los equinos no beben, lo que ocasiona problemas de deshidratación y problemas digestivos, puesto que comen y no beben.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta el siguiente **RUEGO**:

- En el caso en que efectivamente estas tuberías conduzcan el calor y por tanto suministren agua caliente, se proceda al aislamiento térmico de las mismas.

Carmen Espada
Concejal del Grupo Popular